

令和3年9月17日

それでは次に、新型コロナウイルス感染症拡大防止についてであります。

まず、本日お1人の方がお亡くなりになっております。亡くなられた方について哀悼の意を表するとともに、ご家族の皆様には心よりお悔やみを申し上げます。

県民の皆様には、新型コロナウイルスの関係で不自由な生活をお願いしておるところでございます。ご自身、また大切な人の命を守るための行動でございますので、今しばらくのご協力をよろしくお願いいたします。

緊急事態宣言、この措置は9月末まで延長されまして、明日から初めての週末ということになります。

明日から、多くの方は3連休ということだと思いますし、シルバーウィークに突入するということもございますので、人の移動が増加する可能性もあります。決して安心できない状態であるということ、まず県民の皆様にご連絡を申し上げたいと思います。

(資料を掲示) 感染の状況でございますが、モニタリング指標でございます。新規の感染者数、これは皆さんのご努力、事業者の方々の協力のおかげをもちまして、今、命が守られる状況にはなってきていますが、これについては知事として、心から敬意を表しますとともに、感謝を申し上げたいと思います。

9月4日の週に比べますと、9月11日の週は半分以下になって、新規感染者ですね、ただ他の指標を見ていただきますと、医療提供体制、これの負荷は引き続きかかっておりまして、病床占有率、ステージⅣは脱しましたけれども、ステージⅣの基準50%に近い状況でございますので、これは予断を許さない状況ということなんです。

さらに入院率に関しましては、まだステージⅣのままであります。さらに監視体制のPCRの陽性率についてもステージⅣのままでございますので、決して油断をされないようお願いをしたいと思います。

また、自宅療養の方、900人を超えております。自宅療養、宿泊施設の方は900人を超えておりますので、医療提供体制の負荷は引き続き大きいということでもあります。保健所の職員も、現場職員も非常に頑張っておりますけれども、まだまだ厳しい状態が続いているということでございますので、県民の皆様の引き続きのご協力をお願い申し上げます。

人流についての状況でございますけれども、県内の商業施設の人流、これは9月以降、残念ながら増加をしているということでございます。増加をすると当然ながら、感染の機会が増えてしまうということです。これは8月27日の緊急事態宣言までは、人流が、県民の皆さんのご協力で下がってきていたんですが、最近増加をしているということでございますので、あと一息、緊急事態宣言の期間中でございますので、お出歩きにならないように、なるべく外出の自粛をお願い申し上げます。

なお駅付近、近鉄四日市駅付近の人流は下ってはおりますけれども、この商業施設のところ、ここをぜひよろしくお願い申し上げます。

県民の皆様をお願いをしたい点でございますが、連休中も感染防止対策を徹底していただきたいということでございます。ここにございますような形で生活をしていただければというお願いであります。

さらに次です。

家庭内で症状がある場合には別室で、家庭内での感染が非常に多くなっています。またお友達、職場ですね。会話の際はマスクを着用いただきたいということ。それから、食事は少人数でお願いをしたい。これは以前からお願いをしておりますが、マスク会食、あるいは黙食。これをやっていただきますように推奨させていただきたいと思っております。感染経路はご家庭、あるいは友人、職場、身近なところの感染が非常に増えてきております。また最近の週では30代以下の感染者が約6割ということでございますので、若い方々にもぜひ、こういった点について意を用いていただきますようお願いを申し上げます。月末までしっかりと感染を押さえ込んで、命を守っていきたいということでございます。

9月30日まで、三重県では緊急事態措置であります。

ぜひ県民の皆様には、命を守る行動、ご自身の命と大切な方の命を守る行動をとっていただきますようお願い申し上げます。